



NOUVELLES DE BARCLONE jour 3

publié le 26/03/2015

Aujourd'hui, visite à Tarragone sous un grand soleil, entre Antiquité, Moyen-âge et récré à la plage.

Après une journée bien remplie, le « café del centro » nous a tous accueillis pour un « chocolate con churros » apprécié par tous.

Ce soir, comme tous les soirs, les élèves se sont retrouvés après dîner pour un temps de travail : hier soir, ils ont réalisé un travail d'écriture de cartes postales en espagnol, et ce soir, ils ont continué à compléter leur carnet de bord, pressés toutefois de rejoindre la piste de danse où malheureusement ce soir, on ne joue que de la musette

Demain soir pas de nouvelles car nous reprenons la route vers 21 heures après un dîner tapas à Barcelone.

A samedi matin vers 8 heures comme prévu à Prahecq. Si l'horaire change nous vous le ferons savoir par le site entre 7 heures et 7 heures 30.

Portfolio

